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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 4 MAGGIO 2017 

N.9 /17 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito in sede – Via Pergolesi 25, alle ore 18,00 di giovedi 4 maggio 2017 per discutere il seguente 

O.d.G. 

1. Approvazione verbale 8/17 del 19.04.2017; 

2. Movimento iscritti-Morosi cancellazione(Franchi); 

3. Calendario prossimi Consigli; 

4. Congresso Nazionale degli Ordini – Perugia; 

5. Rinnovo contratti interinali -(Direttore); 

6. Aggiornamento corsi gratuiti FOIM/OIM-(Direttore); 

7. Ratifica euro 2,20 per esazione RAV_(Direttore), 

8. Liquidazione Parcelle-(Rainero); 

9. CERTing - Delibera di certificazione per n. 2 Ingegneri; 

10. Esame per delibera CFP eventi formativi 

11. Varie ed eventuali 

Presenti: Aprea, Baretich, Battistoni, Caleca, Fagioli, Finzi, Franchi, Giuliani, Luraschi, Mariani, Parlante. 

Assenti giustificati: Bianchi, Campi, Pianta, Signorini 

Presiede Finzi, Segretario Franchi. 

PUNTO 1 - APPROVAZIONE VERBALE 8/17 DEL 19.04.2017 

Il verbale n. 8/17 del 19.04.2017 viene approvato all’unanimità con la precisazione al p. 6, richiesta da Caleca. 

PUNTO 2 – Movimento degli iscritti – Morosi cancellazione (Franchi)-(Del.1)  

Nuovi iscritti: n.7; Trasferiti da altri Ordini: n.6; Reiscritti: n.1. 
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Cancellazioni: per dimissioni n.4; Trasferiti ad altri Ordini: n.2; Deceduti: n.1. 

Il bilancio chiude in positivo di  7 iscritti.  

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11691 (di cui n.298 per la sez. B) + 1 Società di professionisti. 

Franchi distribuisce poi la consueta statistica dei pagamenti delle quote d’iscrizione incassate ad oggi, predisposta da 

Serioli. 

PUNTO 9 – CERT-ING DELIBERA DI CERTIDICAZIONE PER N.2 INGEGNERI-(Del.2-3) 

Hanno conseguito la certificazione volontaria delle competenze gli ingegneri: 

N. COGNOME NOME LIV. SPECIALIZZAZIONE 

1. GALLO FRANCESCO 2° GESTIONE DI IMPIANTI PETROLCHIMICI 

2. MIGLIORE SALVATORE MARIA 2° PROGETTAZIONE DI IMPIANTI ELETTRICI DI DISTRIBUZIONE INTERNA 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 7 – RATIFICA EURO 2,20 PER ESAZIONE RAV-(Del.4) 

A ratifica il Consiglio delibera l’applicazione di € 2,20 richiesti da Equitalia per l’esazione dei RAV inviati agli iscritti che 

non hanno pagato la quota di iscrizione entro il 31 marzo u.s. 

Il Consiglio approva 

PUNTO 8 – LIQUIDAZIONE PARCELLE – (RAINERO) (Del. 5-6-7) 

Rainero relaziona su n.3 parcelle per le quali propone liquidazione intergale. 

Il Consiglio approva. 

Relaziona inoltre sulle seguenti parcelle: 

- n.  ..omissis ….. Parcella di € 32.235,42  

L’Ing….. omissis….era stato incaricato per progetto, DL e opere strutturali per la ristrutturazione di un edificio unifamiliare  

e annessi in Comune di Montecassiano. 

Per la progettazione eseguita si ritiene di poter liquidare: 

1 - prestazione di progettazione strutturale, sull’importo iniziale del contratto, come calcolata in base al DM 140/2012, 

con un compenso di € 5.868,19  
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2 - prestazione di progettazione edilizia, sull’importo iniziale del contratto, come calcolata in base al DM 140/2012  con 

un compenso di € 7.373.87  

Per un totale quindi di € 13.242,06, a dedurre l’acconto già corrisposto di € 6000,00. 

Risulta, come comunicato dalla committenza, depositato un ricorso sull’attività di DL, contabilità, ecc. con perizia di parte 

e successiva nomina di un CTU con udienza il prossimo 30 maggio 2017 sulla cui parte si sospende la liquidazione 

dell’Ordine. 

Il Consiglio approva la riduzione proposta dalla Commissione nella misura di € 13.242,06. 

-  n…omissis….. Parcella di €3.000,00 euro. Il professionista ha predisposto, come da incarico, la descrizione dei 

lavori e la documentazione SCIA per lavori di manutenzione dell’importo di circa 70.000 €, con accordo di 

compenso del 6,50 % dell’importo dei lavori comprese spese. Il Condominio, committente, ha in seguito deciso di 

non eseguire i lavori.Il professionista chiede un compenso di € 2.275,00 per il lavoro svolto e di  € 1.000,00  per la 

compilazione dei moduli per la SCIA che non è poi stata consegnata. 

Si ritiene congruo l’importo di € 2.275,00 e per la predisposizione dei moduli per la SCIA si ritiene congruo un importo di 

€ 300 per un totale quindi di € 2.575,00. 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 5 -  RINNOVO CONTRATTI ALESSANDRA CIMBRO E DAMIANA CAPUTO-Del.8-9-(DIRETTORE) 

Il Direttore informa che il 30 giugno p.v. risultano in scadenza i contratti di lavoro interinale di:..omissis….. 

Propone di prorogarli ambedue al 31.12.2018. 

Il Consiglio approva 

PUNTO 6 -  AGGIONAMENTO CORSI GRATUITI FOIM/OIM –(DIRETTORE) 

Il Direttore presenta al Consiglio l’elenco, predisposto da FOIM, dei corsi gratuiti dell’Ordine nel 2017. 

Il Consiglio prende atto. 

 

PUNTO 3 -  CALENDARIO PROSSIMI CONSIGLI 

Viene deciso il seguente calendario dei prossimi Consigli: 
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 17 maggio (primo esame del bilancio consuntivo 2016 e preventivo 2017) 

 7 giugno (Indizione delle elezioni dell’Ordine e approvazione del Bilancio consuntivo 2016 e preventivo 2017) 

 22 giugno Consiglio + Assemblea degli iscritti 

 12 luglio  

 26 luglio Consiglio uscente e insediamento nuovo Consiglio 

PUNTO 4 -  CONGRESSO NAZIONALE DEGLI ORDINI A PERUGIA 

La trattazione è rinviata al prossimo Consiglio. 

(Entra Battistoni) 

PUNTO 10 – ESAME PER DELIBERA CFP EVENTI FORMATIVI – Del. 10 

Il coordinatore del Comitato per la Didattica (CpD) relaziona sull’attività del Comitato in merito all’esame degli eventi 

organizzati dall’Ordine e relativa assegnazione dei CFP dal gennaio 2017 a tutto l’aprile 2017. 

Il Consiglio delibera a ratifica l’assegnazione dei CFP come definiti dal CpD. 

PUNTO 11 – VARIE ED EVENTUALI 

 Il Direttore ricorda che occorre rinnovare il contratto all’ing. Stefano Farnè. 

 La decisione viene rinviata: il Direttore sottoporrà al Consiglio una  proposta. 

 Finzi comunica che ieri, 3 maggio, presso l’Aula Rogers del Politecnico si è svolto il convegno organizzato dalla 

nostra Commissione Etica e l'UNI sul tema: “La cultura dell’integrità e del ragionamento etico dei professionisti. 

Modalità e prospettive”, che era stato preceduto da una conferenza stampa nella nostra sede. Il Convegno ha 

riscosso notevole successo. 

 Finzi comunica che martedi 2 u.s. si è tenuta l’Assemblea della CROIL. 

 Comunica inoltre che venerdi e sabato 12 e 13 maggio si terrà a Roma l’Assemblea dei Presidenti degli Ordini.  

Esaurito l’O.d.G. la seduta ha termine alle ore 20.00 

Prossima seduta di Consiglio: 17 maggio 2017 – ore 18,00  


